

# Wujud Rasa Empati Kapolsek Bayah Polres Lebak Takziah Kerumah Duka Di Desa Bayah Barat

Farid Padlani - [LEBAK.SELARASNEWS.COM](http://LEBAK.SELARASNEWS.COM)

Jan 23, 2024 - 20:00



**Lebak, PublikBanten.id Bayah-** Sebagai makhluk sosial, anggota Polri juga melakukan hal yang sama dengan masyarakat pada umumnya. Ketika ada warga yang sedang dilanda kesusahan, anggota Polri pun turut hadir untuk memberikan ucapan duka cita kepada keluarga yang ditinggalkan. Seperti yang terlihat sore ini. Selasa (23/01/2023)

Saat Kapolsek Bayah Polres Lebak AKP Malik Abraham SPd bersama Bhabinkamtibmas Brigadir Imam S dan Didampingi Sekdes Desa Bayah Barat Deni Keristian takziah ke rumah duka, Meskipun sedang berdinass bisa meluangkan waktu untuk melaksanakan takziah terhadap Alm ibu yanti sumaryati, Ibu dari aisyah 13 tahun anak yatim piatu di desa Bayah Barat yang meninggal dunia sekira malam pukul 18.40 wib di puskesmas Bayah.

Dalam kesempatan tersebut, Kapolres Lebak AKBP Suyono, S.I.K. Melalui Kapolsek Bayah AKP Malik Abraham SPd., Mengucapkan turut berduka cita yang sedalam-dalamnya kepada pihak keluarga. Hal tersebut merupakan salah satu bentuk pelayanan sekaligus rasa empati yang sangat tinggi karena musibah yang menimpa Selain takziah, Kegiatan tersebut juga meningkatkan silaturahmi dan komunikasi antara Polri dengan masyarakat.

Menyampaikan bahwa kegiatan seperti ini yang selalu kami lakukan kepada warga yang mengalami musibah meninggal dunia, Hal tersebut dilakukan bertujuan untuk mendoakan almarhum dan memberikan dukungan moril kepada Aisyah 13 tahun anak yatim piatu dan pada keluarga yang ditinggalkan serta mempererat hubungan emosional antara Polri dan masyarakat, Sebagai sarana untuk lebih dekat dengan masyarakat.

Kami dari jajaran Polsek Bayah Polres Lebak Polda Banten mengucapkan turut berduka cita yang mendalam kepada Keluarga yang telah di tinggalkan, semoga diampuni segala dosanya dan keluarga yang ditinggalkan diberikan ketabahan,"tukasnya Kapolsek Bayah Polres Lebak

( Tim media\*Red)